

9. Oktober 08 · Ausgabe 41
Von Haus zu Haus

Heimatverein

Denzlingen. Der Denzlinger Heimatverein lädt herzlich ein zu einem Vortrag von Mitglied Prof. Kurt Abels über die Denzlinger Straßennamen am kommenden Sonntag, 12. Oktober, 16 Uhr im Evangelischen Gemeindehaus. Abels, seit 1969 in Denzlingen wohnhaft wird die Zuhörer quasi in Gedanken durch das Denzlinger Straßennetz führen und dabei hinterfragen, weshalb und warum die verschiedenen Straßen so heißen oder welche Beweggründe den damaligen Gemeinderat motiviert haben, den jeweiligen Namen zu vergeben. Verbunden ist damit auch eine Betrachtung des zeitgeschichtlichen Hintergrundes. Der Eintritt ist frei.